
看到谢锋在爱斯特脱毛有

那么好的效果， 小编也不禁心

动， 忍不住想亲身经历一番，看

是不是真的有那么神奇。

原来脱毛先用剃刀

“先别急，得先检查下皮肤。

分清肤色、毛发的粗细、皮肤有

无破损、有没有毛囊炎、最近皮

肤是否暴晒等。” 长沙市爱思特

医院美容中心的邓星主任说，

“你的肤色还好， 可以用755纳

米的激光。”

检查完后，小编被带到了激

光室， 躺在新铺好的床单上，一

脸好奇地看着工作人员小美拿

出剃刀。“不会就用这个吧，剃刀

俺家里也有啊。” 小编心里暗暗

祈祷不要对自己下狠手。

“先要在准备脱毛的部位剃

掉毛发，方便下一步的操作。”小

美一边更换新刀片， 一边解释。

片刻工夫，小编两条腿上细密的

毛发就在工作人员娴熟的刀工

下纷纷落在床单上了。

不到15分钟，就已脱完

之后， 小美麻利地收好道

具，变戏法一样拿出一瓶润滑剂

开始在小腿上涂抹。“啊，怎么是

冰的，好冷！”小编的尖叫声瞬间

就爆发出来。“激光脱毛时局部

温度比较高，冰的和等下的冷风

都起到降温的作用， 会比较舒

服。”小美笑着说。

小美调整好机器， 打开激

光， 开始在小编的腿上脱毛。

“啊， 痛。” 小编说完就捂着嘴，

“还好，就是太突然了，每一次都

像针扎一样。”正说话间，已经脱

掉一行毛发的小美又重新开始

新一行的工作。空气中飘荡着烧

焦的气味，不到15分钟，两条腿

上的毛发都已经脱完了，经历美

丽蜕变的小编爬起来就想往外

走，却被小美拦下。

激光脱毛后不要暴晒

小美又把两个冰袋盖到了

腿上，一阵阵凉意让小编有点发

热的双腿很舒服。“不会几天都

这么烫、 这么不舒服吧？” 小编

问。“不会，就这一会儿。这几天

不要晒太阳，腿不要太热，用低

于体温的水清洁。”

几分钟后，小编感觉不到发

热时，离开了治疗室。“如果感觉

皮肤干燥、有红点、有刺痛时可

以用冰敷。这台新的双冰点激光

脱毛仪器，治疗次数要比其它仪

器少，大概在3-5次之间，但这段

时间内不要暴晒。”邓星叮嘱道。

“近年来， 学生整形的越来

越多，特别是暑假期间。双眼皮、

垫高鼻子、脱毛、瘦下巴等都是

热门项目。” 小编经过体验后发

现，尽管是简单的脱毛，在正规

的整形医院还是有保障的，看着

护士和医生娴熟的动作心里就

有底了。
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夏日冰爽无极限

冰点激光脱毛助您光滑过夏

专家提醒：脱毛、双眼皮、隆鼻小手术，看准正规医院

1.原始方法：剃刀、脱

毛膏。 剃刀只能将毛发脱

去， 隔段时间“春风吹又

生”， 而且还容易刮伤，引

起毛囊炎； 脱毛膏易引起

皮肤刺激、敏感等问题。

2.彩光脱毛：多个波段

的彩光脱毛， 能将毛囊去

掉，永久脱毛。但时间长，

皮肤容易灼伤、起水泡等。

3.双冰点激光脱毛：完

全脱去毛发，755、1064纳

米两种波长分别针对浅、

深色肌肤， 冷风系统全程

冰爽，不损伤周围组织，不

产生炎症、色素沉着，缩短

治疗时间。

整形要量身而行

“随着审美观念的改

变，社会竞争加剧，不少人

对外貌的要求越来越高，

甚至认为外貌会影响到升

学、求职等各方面，而暑假

是学生整形的一个高峰

期”。爱思特美容整形医院

的张院长表示。

近年来， 越来越多的

父母亲领着子女前来咨

询，做整形手术，今年我们

每天都要接到几十个咨询

电话，目前，前来做手术的

人也增加了三成左右。

今年， 不少人不再单

纯地丰下巴、瘦脸，而是从

整体角度出发， 追求立体

感、完美感。张院长提醒，

一般整形没有年龄限制，

而隆鼻、 吸脂等手术要在

18岁之后，先天缺陷、疤痕

等特殊情况则必须早期及

时处理。
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脱毛点子大集合

多毛曾让他苦不堪言

19岁的谢锋 (化名 )是湘潭

理工职业学校的一名学生，在

他过去19年生命里， 有件事一

直困扰着他，让他苦不堪言。

“以前， 我的眉毛很粗，靠

近眉心处浓密，尾端稀少，在眉

心处都有交汇了。”谢锋说，朋友

和同学看久了习惯后会“视而不

见”， 但经常还是有人会善意地

提醒，“眉形不好会影响财运。”

父母亲知道后，也很担心。最后，

谢锋在朋友的陪同下，走进了整

形医院。

“这是他第三次来做了，前

两次很满意。 这次主要是靠近

眉心处的眉毛还是比较浓密，

再次脱掉一些。”长沙市爱思特

医疗美容医院工作人员表示。

“整形之后， 再也没有人用

异样的眼光看我，我整个人也自

信了许多， 趁着整形带来的好

运，赶紧找个好工作。”目前，谢

锋对整形后的眉毛还是比较满

意的，再次见到记者，他比以前

更加健谈。

■记者 张文杰 李珊

小编亲历

小编现身说法，亲历脱

毛全过程。


